

DIPUTADAS LOCALES

Piden reducir la mortalidad vial

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Las legisladoras locales Claudia Cortés y Laura Ballesteros llamaron a autoridades a implementar medidas para evitar que el número de decesos por accidentes viales en la Ciudad de México se incremente, pues constituye la primer causa de muerte entre los jóvenes de 15 a 29 años.

En el marco del Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tránsito, Cortés sostuvo que para cuando finalice 2014 se espera que hayan muerto 850 personas en incidentes de este tipo y para 2015 serán al menos 815.

Ante esto, la presidenta de la Comisión de Movilidad, Transporte y Vialidad de la

Asamblea Legislativa propuso que autoridades federales y locales autoricen un incremento al presupuesto destinado al Servicio Público de **Transporte de Pasajeros**, así como la rehabilitación e instalación de la señalización vial en la capital.

Indicó que es necesario destacar los límites de velocidad, que no deben sobrepasar los 70 kilómetros por hora en vías primarias, 40 kilómetros por hora en secundarias y de 20 en zonas escolares, de hospitales, asilos, albergues y casas hogar.

En tanto, Ballesteros recordó que, a pesar de que México forma parte del acuerdo convo-

cado por la ONU para disminuir las muertes por accidentes viales, aún no logra su meta y, por el contra-

rio, el número de muertes aumentó 5.9 por ciento, de acuerdo con cifras oficiales.

En este sentido, la también integrante de la Comisión de Movilidad lamentó la muerte de un joven el pasado viernes, quien viajaba en una unidad del sistema Ecobici y fue arrollado por un camión del transporte público en las calles de Lieja y avenida Chapultepec, en la delegación Miguel Hidalgo.

850
PERSONAS
se prevé que
hayan muerto a
fin de año



Foto: Cuartoscuro

La muerte del primer usuario del sistema Ecobici se registró el viernes, muy cerca del paradero del metro Chapultepec.

